



学びの高嶺

校訓 感謝・努力・友愛

北九州市立高見中学校
学校だより 第11号
令和7年11月11日(火)
校長 若松 英昭

全校で頑張った文化発表会

自ら判断・行動し、
楽しく挑戦！

10月31日(金)に文化発表会を行いました。今年の文化発表会のスローガンは「つながる想い」でした。各学年・各学級で限られた時間の中で練習に取り組み、素晴らしい発表をしました。

ステージでは生徒会のテーマをもったオープニング・幕間・エンディング、合唱部のミュージカル、校内合唱コンクール、各学年の発表が行われました。

生徒会は、プログラムが進むごとにピースが見つかり、最終的にパズルが出来上がる。スローガンにつながる工夫された進行でした。

合唱部は「サウンドオブミュージック高見中Ver.」でした。毎年楽しいステージを披露してくれます。今年も音楽の楽しさを伝えてくれるステージで、文化発表会を大いに盛り上げてくれました。

校内合唱コンクールは、各学級が練習の成果を十分に表現できたコンクールになりました。コンクールの結果は、金賞が3年1組・3年2組が同時受賞、銀賞は2年2組、銅賞は1年1組でした。1年生は初めてのステージでさらに、1番目と2番目の発表で大変緊張したと思いますが、素晴らしい発表で2・3年生につなぐステージでした。2年生は、1年目を経験しているため、昨年度よりもレベルアップした合唱を披露してくれました。3年生は、1・2年生の合唱の後のプレッシャーの中での発表でした。パートの人数の差が大きい学年でしたが、3年生として1年生から今までの学習の成果や学級での練習の成果が表現された合唱でした。

1年生のステージ発表は、「繋がる心が未来を照らす」をテーマに、「愛と平和」を表現しました。2年生の群読は一人一人の声がよく出ており、迫力を感じました。2年生オリジナルの「生きる」は、中学生の今を感じるものでした。3年生



生徒会による開会式



オープニングにふさわしい
合唱部のステージ



1年生学年合唱



2年生学年合唱



3年生学年合唱

の「共にいこう」をテーマに、データを基にしたプレゼン発表、時間をかけてつくったことがわかる映像など、さすが3年生と思わせる大変工夫されたステージ発表でした。

各学年の学年合唱もステージの中で工夫して取り入れられ、生徒の皆さんこの一回の本番にかける思いが伝わるものでした。

展示では、3年生の「階段アート」、2年生の「ピクセル画」、1年生の「ドット壁画」、国語科の書写・俳句、社会科の「地理新聞（日本の都道府県）」、家庭科の授業作品、美術科の各学年の授業での制作作品、美術部のアクリル画、黒板アート等が展示されました。日ごろの授業での取組や部活動の取組がわかり、素敵な作品がたくさん展示されていました。



令和7年度八幡東区中学校連合音楽会

3年生と合唱部は、11月6日（木）に行われた令和7年度八幡東区中学校連合音楽会にも出演しました。会場は北九州市立響ホールでした。設備の整ったホールだったので、学校の体育館とは違い、音響もよく、3年生の学年合唱も、合唱部の合唱も体育館で聴いたときよりも更に素晴らしい合唱になっていました。

次の日に、東区の校長先生方と会う機会があり、「高見中学校の合唱は格段に素晴らしい」と、たくさんの賞賛の言葉をいただきました。

中体連新人大会新チームも頑張っています

各部とも夏から新チームになり、暑い夏を乗り越えて練習に取り組んできました。9月から中体連新人大会が始まりました。各部とも練習の成果を発揮し頑張りました。

サッカー部　　区内大会　優勝　市内大会　準優勝

県大会出場！　11月22日（土）23日（日）

野　球　部（槐田中と合同チームで出場）

区内大会　準優勝

市内大会　1回戦惜敗

ソフトテニス部（男子）区内大会　優勝

市内大会　予選リーグ惜敗

（女子）区内大会　リーグ戦惜敗

バレーボール部　　区内大会　第3位

